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Aos 16 (dezesseis) dias do mês de março do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas),  sob a presidência em exercício do vereador João Catunda reuniu-se 
a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan Balbino, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, 
Eduardo Canuto, Francisco Filho, Fernando Hollanda, Francisco Sales, Gaby 
Ronalsa, José Márcio Filho, Joãozinho, Leonardo Dias, Olívia Tenório, Oliveira 
Lima, Samyr Malta e Silvânia Barbosa. Foi colocada para aprovação do 
plenário a ata da sessão anterior. O presidente em exercício vereador João 
Catunda registrou a presença em plenário do vereador Chico da Zona Leste 
da cidade do Mato Grosso. No Grande Expediente como primeiro orador, 
o vereador Francisco Filho utilizou a tribuna para mencionar que ontem o 
prefeito da cidade Sorriso, senhor Ari Genésio Lafin, esteve na Associação 
Comercial apresentando a cidade supracitada para as pessoas ali presente, 
destacando o sucesso que é a gestão da prefeitura na cidade Sorriso 
localizada no Mato Grosso bem como o prefeito citado convidou os alagoanos 
a investirem na referida cidade. Destacou a presença em plenário do vereador 
Chico da Zona Lesta que afirmou que se a cidade Sorriso fosse um país seria 
o quinto país com a maior produção de soja do mundo (cidade que sobrevive 
do agronegócio e da soja) sendo bastante rica. Destacou a importância em 
compartilhar o que há de bom na cidade Sorriso bem como o que há de bom 
na cidade de Maceió. Finalizando, o parlamentar enalteceu a forma vitoriosa 
como o vereador da cidade Sorriso, senhor Chico da Zona Leste, vive hoje 
sendo ele um nordestino igual a este parlamentar e que tem trilhado uma vida 
de muito sucesso mesmo fora da sua cidade natal. O segundo orador 
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vereador Cleber Costa pontuou sobre as sequelas do covid 19 onde 
lamentou o fechamento do centro de referência da covid 19 aqui na cidade. 
Afirmou que a covid 19 não foi totalmente debelada devido à complexidade da 
mesma. Em seguida mencionou algumas das sequelas do pós covid 19, do 
ponto de vista neurológico. Chamou atenção das autoridades de saúde para 
o retorno do consultório da covid destacando a imensa importância para o 
tratamento das sequelas. Por fim mencionou a sua justificativa a respeito da 
Moção de Aplausos ao Papa Francisco que foi aprovada nesta Casa, de 
autoria deste vereador. O terceiro orador vereador João Catunda 
mencionou que dentro de todos os artigos necessários e dentro do regimento 
interno desta Casa, para que amanhã não haja questionamentos esse 
protocolo foi feito sobre a abertura da CEI (Comissão Especial de Inquérito) 
da BRK, que a partir de hoje está instaurada nesta Casa para que posso 
discutir o desserviço que essa empresa tem feito aos maceioenses a exemplo 
o aumento abusivo das taxas de esgoto, qualidade terrível da água, 
transtornos nas vias públicas com obras intermináveis e inacabadas. O 
parlamentar destacou que a CEI irá acabar com as atrocidades que a empresa 
citada está fazendo em nosso município. Destacou a importância do Poder 
Legislativo em uma cidade narrando os fatos. Reportou-se a inúmeras 
denúncias que está Casa vem recebendo ao longo das últimas semanas. 
Solicitou a participação ativa de todo colegiado nas discussões sobre a 
empresa BRK. Convidou a toda população para audiência pública (proposta 
pelo vereador Eduardo Canuto) do dia 22 do corrente mês às 15hrs nesta 
Casa bem como estão convidados os representantes da empresa BRK, 
Governo do Estado e ARSAL. Informou que se for preciso utilizar do poder de 
polícia da CEI o mesmo será utilizado até que a BRK Ambiental seja 
responsabilizada pelos seus atos e assim os cidadão maceioense venha ter 
um serviço de qualidade na cidade de Maceió. Em aparte o vereador Oliveira 
Lima agradeceu o discurso e afirmou que o orador está sendo a voz do povo 
neste momento e que o povo tem pago muito alto pelo desserviço da empresa 
BRK, com um vasto número de reclamações e que está audiência pública 
ficará marcada nesta Casa. Em aparte o vereador Leonardo Dias mencionou 
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os problemas que uma empresa privada passa quando compra uma empresa 
sucateada a exemplo da Telemar. Em seguida discorrer sobre a degradação 
do serviço da BRK e que como parlamentar está aqui para ajudar no que for 
preciso. Parabenizou o orador pelo pronunciamento. Em aparte o vereador 
Eduardo Canuto comentou sobre a CEI bem como o papel fundamental da 
audiência pública que ocorrerá dia 22 e que será a primeira vez que está 
empresa se pronunciará sobre as inúmeras denúncias.  Em aparte a 
vereadora Silvânia Barbosa elogiou a iniciativa da criação desta CEI e que um 
dos grandes problemas da privatização é que a população não tem aonde 
reclamar. Mencionou que assinou o requerimento para abertura da CEI e 
lamentou por não ter uma mulher membro da supracitada comissão. 
Retornando o orador mencionou a composição da CEI, que é presidida por 
este vereador João Catunda, vereador Francisco Sales será o relator da 
Comissão, vereadores Oliveira Lima, Cleber Costa e Eduardo Canuto serão 
membros da Comissão, e os suplentes são os vereadores Leonardo Dias e 
Davi Davino. Por fim convidou a todos para a audiência pública no próximo dia 
22 de março. Passando para o Prolongamento do Expediente não houve 
pauta a ser deliberada. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta. Foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Indicações – Vereador João 
Catunda, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03150017/2023 a 
03150021/2023, 03150023/2023, 03150026/2023 a 03150028/2023; 
Indicação – Vereador José Márcio Filho, em Discussão Única, protocolo web 
nº 03140040/2023; Indicações – Vereador Brivaldo Marques, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 03150002/2023 a 03150006/2023, 
03150008/2023, 03150009/2023, 03150011/2023, 03150013/2023, 
03150015/2023 e 03150016/2023; Indicação – Vereador Davi Davino, em 
Discussão Única, protocolo web nº 03150025/2023; Indicação – Vereador 
Siderlane Mendonça , em Discussão Única, protocolo web nº 03150010/2023; 
Indicação – Vereador Cleber Costa, em Discussão Única, protocolo web nº 
02080068/2023; Moção de Aplausos – Vereador Cleber Costa, em Discussão 
Única, protocolo web nº 03150033/2023; Requerimento – Vereador Valmir 
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Gomes, em Discussão Única; protocolo web nº 03140034/2023. Passando 
para o Expediente Final foi facultada palavra ao vereador Leonardo Dias 
mencionou que ontem circulou um vídeo do ministro da justiça, Flávio Dino, 
entrando no Complexo da Maré, que é um conjunto de favelas mais armado 
do Rio de Janeiro pertencente ao comando vermelho e o citado ministro foi 
para um evento organizado pela Open Society (ongs ligadas à open Society 
que é ligada ao George Soros). O parlamentar discorreu sobre a fortuna do 
multimilionário George Soros. Em seguida mencionou com bastante espanto 
que o ministro adentrou no complexo de favelas supracitada sem nenhum 
policiamento ostensivo, considerando o ministro o “homem mais corajoso do 
Brasil”, exemplificando que seria como o Batman fosse fazer uma visita ao 
Pinguim ou ainda o Super Man fosse tomar um chã de criptônita com Lex 
Luthor, o vereador sugeriu que o ministro Flávio Dino desse um curso à polícia 
da Rio de Janeiro, pois a mesma não consegui entrar no complexo de favelas 
sem ter q trocar balas, tecendo duras críticas ao ministro em questão ao tempo 
que solicitou que o mesmo sai de Brasília e vá até a cidade de Natal que tem 
sido palco de grande violência nos últimos dias, pois o referido ministro tem 
grande poder de convencimento segundo o orador. Facultada palavra a 
vereadora Silvânia Barbosa pontuou que é de grande valia solicitar a esse 
corajoso em convencer a polícia federal em devolver as joias da ex primeira 
dama. Facultada palavra ao vereador Siderlane Mendonça mencionou que 
circula nas redes sociais a piada da saída do então secretário Jorge Santoro, 
onde o ministro Renan Filho o indica para ser candidato à prefeitura de Maceió. 
O parlamentar considerou um desespero em o lado de lá não ter nenhum 
candidato e estar jogando no ar nomes que não tem a mesma capacidade de 
enfrentar nas urnas o prefeito JHC. Sugestionou que o ministro e sua tropa 
procurem um nome melhor.  
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Facultada palavra ao vereador Valmir Gomes discorreu que em um 
comunidade a exemplo de uma favela qualquer pessoa pode trafegar mesmo 
que haja índice de violência e que a fala do vereador Leonardo Dias foi infeliz 
em rotular as pessoas. Considerou um incompreensão que o deixa bastante 
triste e que o governo Lula está com todo empenho com as forças da 
segurança nacional no município do Rio Grande do Norte, Natal. Facultada 
palavra ao vereador Leonardo Dias explicou sobre a violência que é nas 
favelas do Rio de Janeiro e que há os olheiros na em entrada dessas 
comunidades. Discorreu sobre o poder de polícia que ministro Flávio Dino 
possui e que manda na força de segurança nacional e o mesmo entre em uma 
favela onde a polícia não consegue e solicita explicações do mesmo quanto a 
esse feito. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para próxima terça-feira em horário regimental. Maceió-AL, 
16 de março de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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